



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

Saint-Louis, mars 2006

Chers amies et amis LIONS,

Nous sommes encore en hiver, le froid et la neige sont encore bien présents. Et cela aura des conséquences sur notre facture énergétique.

Les amoureux de la montagne et des sports de neige sont, par contre, gâtés une nouvelle fois. Même si cela n'a pas servi à nos représentants à Turin, seulement neuf médailles, c'est vrai, nous avons souvent buté sur la quatrième place. Mais l'honneur de la famille est sauf, notre petite Elisa a raflé une médaille d'argent, devant une Autrichienne pendant ces vacances. Mais comme disait un certain Pierre de Coubertin, l'important c'est de participer !

Mais revenons à l'actualité. Je suis consterné par ces deux crimes horribles et crapuleux, un près de chez nous et l'autre dans la région parisienne. On a franchi un seuil dans l'inacceptable.

Et la soirée sur les chemins de Compostelle du 9 février, nous rappelle que le chemin est encore long pour que ces personnes retrouvent une place dans la société.

Je voudrais tout de même remercier notre ami Albert pour sa brillante prestation, en nous présentant le film et le débat que nous avons eu sur cette difficile réinsertion.

Voilà quelqu'un qui occupe utilement son temps de retraité, merci à toi Albert et à ton épouse.

La soirée du 23 février a été également un succès, d'après les échos que j'ai eus. Je savais bien, en confiant les dés à André et Philippe, que cela ne pouvait être autrement.

La prochaine soirée du 9 mars l'assemblée générale du printemps est également un temps fort pour notre mouvement. Je vous invite à venir nombreux et toujours au Captain à Blotzheim.

Nous avons également une belle soirée en vue ; elle se rajoute à notre programme le jeudi 13 avril. Notre ami Pierre se propose de nous faire revivre son voyage qu'il vient de faire en Patagonie. Bien que ce soit juste avant le week-end de Pâques, je pense que nous serons nombreux à assister à cette belle soirée en perspective.

Je vais laisser la place à Alain et à Philippe et je vous dis à bientôt.

Bernard, votre dévoué Président



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

Mars 2006 – les infos des secrétaires

Anniversaire(s) de mars 2006

- 2 mars Théo BACH
- 6 mars François ROTZINGER

Dates à retenir

Jeudi 9 mars 2006 : « Assemblée Générale de printemps » + réunion statutaire , repas 19h30, restaurant « Captain » à Blotzheim

Ordre du jour (selon convocation) : présentation et élection du bureau 2006/2007

L'assemblée générale sera suivie d'une réunion statutaire consacrée au sujets suivants : Congrès de St-Avold (9 avril), concert (11 avril), congrès d'automne à Saint-Louis, 1^{er} mai à Blaubeuren, excursion à Marseille, futur lieu de réunion, éventuel changement de nom du club.

INSCRIPTION AUPRES DE MICHEL MAURER
06 18 08 19 09 – michel.maurer@thurmelec.com

Mardi 14 mars 2006 : Soirée Humour-Bufferet du Rotary-Club, La Coupole 20h00 – 25€

« **Le Capitaine Sprutz** »

INSCRIPTION AUPRES DE BERNARD SPITTLER
06 03 90 61 03 – spitberg@wanadoo.fr

Jeudi 23 mars 2006 : réunion statutaire « Le foyer Espoir de Colmar », digestif 20h30, restaurant « Captain » à Blotzheim

Exposé du Pasteur Rodenstein - Extrait d'un article du Point du 20.06.03 :

Bernard Rodenstein *Tant qu'il y a de la vie*

Bernard Rodenstein, 61 ans, est engagé dans toutes les structures - Cimade, PS, Conseil national des villes, aumônerie des prisons - où il pense pouvoir faire avancer l'idée que pauvreté et exclusion ne sont pas des fatalités. Ce colmarien, pasteur de paroisse jusqu'en 1988, a fondé Espoir en 1973 : des foyers d'accueil, un abri de nuit, mais aussi un service de logement et des ateliers pour accompagner dans la durée des hommes et des femmes déstructurés par leurs galères. Le décret de juillet 2001 sur les Cava (Centres d'adaptation à la vie active) est venu remettre en question la philosophie même



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

d'Espoir. Bernard Rodenstein voudrait, dans le cadre des expérimentations que peuvent faire les conseils généraux, qu'on lui laisse poursuivre la sienne. Afin d'être jugé sur ses résultats.

INSCRIPTION AUPRES DE MICHEL MAURER
06 18 08 19 09 – michel.maurer@thurmelec.com

1^{er} Mai à Blaubeuren

Nos amis de Blaubeuren nous invitent à venir dès samedi soir afin que nous puissions visiter Ulm dimanche après-midi avant de vendre nos produits le lundi 1^{er} mai. Les pré-inscriptions seront prises le soir de l'AG du 9 mars.

La réunion de préparation aura lieu lundi 13 mars à 19h30 chez Philippe Patureau (collation prévue) : merci d'annoncer votre participation au 06 85 43 63 88 – phil.patureau@wanadoo.fr.

Activités de février 2006

Judi 9 février 2006 : réunion statutaire « Compostelle : le chemin de la liberté », repas 19h30, restaurant « Captain » à Blotzheim, avec conjoints/partenaires

Exposé de Monsieur Albert Probst, de St-Louis-la-Chaussée, qui organise un pèlerinage vers Compostelle en accompagnant des détenus en fin de peine. Ces condamnés, issus d'horizons divers, sont prêts à vivre cette aventure pour essayer de trouver une certaine forme de sagesse afin de permettre leur réinsertion.

La vie commune durant le périple est jalonnée de contraintes physiques et morales que les éducateurs utilisent pour guider les détenus vers le respect d'autrui, source de liberté. Pour certains, l'objectif est atteint : ils ressentent un profond dégoût pour leurs agissements et ont une pensée sincère pour leurs victimes. Pour d'autres, c'est malheureusement un échec. Les éducateurs ont le sentiment du devoir accompli et d'avoir amélioré les chances de réinsertion de certains.

Question posée : Pourrait-on envisager une aventure similaire pour les victimes ?
(compte-rendu libre à partir des notes de Romain Charon)

Judi 23 février 2006 : réunion statutaire « Vision de club », digestif 20h30, restaurant « Captain » à Blotzheim

18 membres et un visiteur ont trouvé le chemin du « Captain » et ont eu l'occasion de réfléchir en petits groupes, de présenter le fruit de leur travail et d'en débattre en toute sérénité, bref une soirée amicale, agréable et instructive. Voici « brutes de décoffrage » les notes des 4 groupes :

Décrivez-nous le club tel que vous le souhaitez dans 5 ans :

- ambiance du club au moins aussi bonne qu'actuellement
- penser au rajeunissement des effectifs
- penser aux activités qui intéressent les membres
- créer des liens d'amitié



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

- tables de 8 personnes
- travaux en sous-groupes = mieux se connaître
- faire des actions envers les autres

Plaquette : imaginez une autre action permettant de récolter 15.000€ chaque année :

- concert sans plaquette ? avec quelques sponsors (mécènes)
- autre spectacle ? (théâtre, variétés, comique ...)
- plusieurs petits concerts dans l'année ?
- développement des petites actions comme les ventes de fleurs, de bougies
- soirée cabaret, casino, loto
- vente aux enchères ... d'œuvres d'art (tableaux, sculptures)
- reprendre la soirée Country de St-Louis ou la nuit du jazz
- organisation de foires, expos, brocantes,...

Quelles sont les 5 questions que le parrain doit se poser avant de présenter au club la candidature de son filleul ?

- disponibilité
- apports au club
- éthique
- profession
- est-il/elle sociable ?
- possibilités financières
- *après la cooptation*: expliquer ce qui est attendu en matière de
 - temps
 - moyens (cotisation, déplacements)
 - don de soi
 - prise de responsabilités, animation de réunions

Etablissez un programme semestriel (réunions statutaires et autres) idéal :

- juillet soirée type « grillades », conviviale
- août visite, promenade à l'extérieur avec conjoints
- septembre AG
- octobre conférence par un intervenant interne du club
conférencier extérieur avec conjoints
soirée statutaire avec 1/2 suivi des commissions
2/2 libre... on se lâche !
- novembre visite d'une entreprise locale
soirée avec un autre club service
- décembre soirée de Noël avec conjoints

(note du rédacteur : il ressort de la discussion que 3 soirées avec conjoints sont suffisantes pour un semestre et que les tables de 8 sont appréciées)